



La deuda pública externa de Chile (1810-2004)

CATEGORÍA

Sitios temáticos

RESUMEN

La deuda pública externa de Chile (1810-2004) Entre la bonanza y la morosidad Desde los primeros años de la República de Chile hasta el presente, siempre fue necesario recurrir al crédito externo para financiar el Estado y sus inversiones. El primer empréstito, por un millón de libras esterlinas, fue solicitado por Bernardo O'Higgins en 1822...

TEMAS

Economía e industria

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Memoria Chilena](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile